

Karnevalsverein besucht Kinder u. Senioren

Einmarsch, Musik, Gardetänze, Frohsinn und Heiterkeit

Am Faschingsdienstag endete die närrische Kampagne des Karnevalsverein Poppenhausen. In bester Heimatverbundenheit war es den Akteuren nach den sehr aktiven und lebendigen Wochen wichtig, auch den Kindern und Senioren eine Freude zu bereiten. Und so war es für den KVP selbstverständlich, mit einem stattlichen Aufgebot aufzuwarten, das zuerst die Kindertagesstätte St. Elisabeth aufsuchte. Dort hatten sich wegen des angekündigten Besuchs auch die Gäste der Seniorentagesstätte Antonius Poppenhausen eingefunden und wartete auf die Narrenschar. Nach dem gelungenen Auftritt folgte der Einmarsch des KVP in den Turnraum der Kindertagesstätte RhönKinder-Haus.

Mit dabei waren der diesjährige Herrscher über Poppenhausen, Waldemar VI. von Steinrück, der Herr über die weite Ferne mit Freifrau Irina, Adjutant Gerhard, die Hofdamen Laura und Steffi sowie Abordnungen der Tanzgarden, des Frauenrats, des Elferrats unter Leitung von Präsident Uwe Schleicher und Bürgermeister Manfred Helfrich. Auch mehrere Eltern hatten sich zu dem närrischen Spektakel eingefunden.

Nach der Begrüßung durch Sitzungspräsidentin Christine Stüß präsentierten die Tanzgarden unter Leitung von Nadja Vey mehrere Gardetänze und zeigten Kostproben ihres Könnens.

Die anwesenden Erzieherinnen Julia Teppich, Lena Heil und Ronja Menz wurden schließlich mit dem Orden der Kampagne 2020 ausgezeichnet, sie waren mit den Kindern voller Begeisterung und dankten dem KVP für den Besuch.

Mit einem dreifachen „Bobbe-Huise!“ endete die Stippvisite mit dem Ausmarsch...

Am Nachmittag folgte dann noch der inzwischen traditionelle Besuch mit Einmarsch in Fulda bei antonius Netzwerk-Mensch, der von Frank Unger organisiert wird. Die lachenden Gesichter und der Glanz in den Augen der Hausbewohner erfreuten die Aktiven des Karnevalsvereins Poppenhausen zum Ende der Faschingssaison 2020.

Nachfolgend einige Impressionen